

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

auch in diesem Jahr wollen wir uns als Beitrag für „Schule mit Courage - Schule ohne Rassismus“ an der Aktion „**Weihnachten im Schuhkarton**“ beteiligen.

Mit dieser Aktion werden Kinder an Weihnachten beschenkt, die sonst nichts bekommen würden.

Alles was dafür getan werden muss, ist einen Schuhkarton mit Dingen, die man gerne verschenken will (z.B. Spielzeug, Schulmaterialien, Hygieneartikel, Süßigkeiten, Kleidung, etc.), zu packen, den Abschnitt (Altersgruppe/Mädchen oder Junge) vom Flyer aufkleben und 8 € (für den Versand) in einem Briefumschlag hinzulegen.

Der Karton kann gerne noch schön gestaltet werden und soll bei uns in den Pausen am **SV-Raum bis spätestens zum 13. November 2019** abgegeben werden.

Alle Infos zur Aktion findet man auf dem Flyer, der von der Internetseite heruntergeladen werden kann:

www.geschenke-der-hoffnung.org/projekte/weihnachten-im-schuhkarton

Wir freuen uns über euer/ihr Engagement und hoffen, dass wir so vielen Kinder wie möglich schöne Weihnachten bereiten können.

Die SV

